



# Un après midi dans la plaine pour observer les oiseaux pour les 6C

publié le 12/05/2023

Dans le cadre du [dispositif Ecorce](#), les 6C sont allés observer les oiseaux dans la plaine de Juscorps, afin de répondre à la question : "Les mesures en faveur de l'outarde canepetière sont-elles bénéfiques aux autres espèces des plaines ?"

Maïlyse du [Groupe Ornithologique des Deux Sèvres](#) a ainsi expliqué que l'outarde canepetière est un oiseau migrateur qui passe les beaux jours dans les plaines du Poitou ; elle affectionne les champs enherbés, type luzerne. En déclin durant des années, des mesures de conservation ont permis le maintien de cette espèce. Des MAE (Mesures Agro Environnementales) encouragent les agriculteurs à maintenir des cultures diversifiées favorables à l'outarde.

Il s'agit ainsi d'une "espèce parapluie" qui protège indirectement les autres espèces de la plaine, des insectes (sauterelles, criquets...) aux oiseaux en passant par les petits mammifères.

Nous avons ainsi pu observer aux jumelles différentes espèces de volatiles : busards cendrés mâles et femelles, faucons crécerelles, alouettes des champs, corneilles, hérons cendrés... Grâce aux amplificateurs de son, nous avons entendu le cri d'œdicnèmes criards et d'outardes mâles.

Et, comme point d'orgue, une femelle outarde nous a salués !

## Portfolio

